## Nr. 91 Änderung des Dekrets über die Errichtung des Gemeinsamen Kirchlichen Arbeitsgerichtes

## Artikel 1

Änderung des Dekretes über die Errichtung des Gemeinsamen Kirchlichen Arbeitsgerichtes erster Instanz für die (Erz-)Bistümer, Dresden-Meißen, Erfurt, Görlitz, Hamburg, Hildesheim, Magdeburg, Osnabrück und den Oldenburgischen Teil des Bistums Münster

Das Dekret über die Errichtung des Gemeinsamen Kirchlichen Arbeitsgerichtes erster Instanz für die (Erz-)Bistümer Berlin, Dresden-Meißen, Erfurt, Görlitz, Hamburg, Hildesheim, Magdeburg, Osnabrück und den Oldenburgischen Teil des Bistums Münster vom 11./25. April 2015 (Kirchliches Amtsblatt, Bistum Magdeburg, 08/2005, Nr. 102, Seiten 44-45), geändert am 25. Juni 2010 (Kirchliches Amtsblatt, Bistum Magdeburg, 07/2010, Nr. 95, Seiten 35-36) wird wie folgt geändert:

- 1. In § 3 Satz 4 werden die Wörter "und den Kirchensteuer- und Vermögensräten" ersatzlos gestrichen.
- 2. In § 4 Absatz 1 Satz 1 werden die Wörter "und der Kirchensteuer- und Vermögensräte" ersatzlos gestrichen.

## Artikel 2 Inkrafttreten

Dieses Dekret tritt am 01. März 2015 in Kraft.

Magdeburg, 18. Juni 2015

Dr. Gerhard Feige Bischof